



**L'international camerounais Franck Zambo Anguissa s'est blessé le week-end passé lors la rencontre Naples-Udinese (2-1).**

Une blessure qui devrait l'éloigner des terrains pendant au moins deux semaines. Ce qui signifie qu'il manquera les deux matchs des barrages face à l'Algérie, comptant pour le mondial 2022.

Franck Zambo Anguissa a été remplacé par Arnaud Djoum, qui lui évolue au sein du club saoudien Al Raed.

Considéré comme le patron du milieu camerounais, l'absence de Franck Zambo Anguissa est perçue comme un véritable coup dur pour Rigobert Song.

Mais les algériens eux, ne cachent leur joie. « **Cette absence une très bonne nouvelle pour la tête du bataillon algérien Djamel Belmadi et ses Verts qui auront une menace de moins** », lit-on sur le site Fennec Football.

Pour rappel, la double confrontation se jouera dans un premier temps au Cameroun, le 25 mars, puis en Algérie, le 29 de ce même mois.

